

Am 25. April 2018 fand die Jahreshauptversammlung des Gau München Süd-Ost statt

Die SG-Bergfried war durch den 1. Schützenmeister, der 1. Kassierin, dem 1. Schriftwart sowie 3 geladenen Mitgliedern Andi, Monika B. und Martin vertreten.

Der 1. Vorsitzende - Herr Reinhard Dietl - sowie die Vorstand-schaft des Gau München Süd-Ost arbeiteten die Versammlung nach dem vorgegebenen Punkten gemäß der Einladung ab.

Es wurden auch wieder die Gau-Schützenkönige proklamiert - sowie Pokale für das Gau-Schießen vergeben.
Andi wurde Schützenkönig - LG frei
Monika belegte den 3. Platz - LG aufgelegt und
Martin errang den 2. Platz als Jugendkönig - LG - Gratulation !
Unsere Auflagemannschaft errang den Wanderpokal für 2018.

